

Reventin-Vaugris | Pays viennois

256 enfants pour l'accueil de loisirs Saluant animations

L'accueil de loisirs Saluant animations vient de se mettre en pause avant de rouvrir fin août. L'occasion de dresser un petit bilan.

Dominique Josset -



bonne ambiance lors des séjours. Photo Saluant animations

Bonne

L'accueil de loisirs Saluant animations prend sa pause estivale. Un premier bilan indique qu'une nouvelle fois, celui-ci a eu du succès. Sur ce mois de juillet et la première semaine d'août, 256 enfants ont fréquenté la structure.

Grâce aux municipalités de Chonas-l'Amballan, Les Côtes-d'Arey, Reventin-Vaugris et Saint-Prim, les jeunes ont trouvé de quoi passer de belles journées. En étudiant de plus près les statistiques, les enfants des Côtes-d'Arey étaient majoritairement représentés, constituant 30 % de l'effectif. Ceux de Chonas-l'Amballan et Reventin-Vaugris ont représenté respectivement 25 % des participants, et ceux de Saint-Prim, 20 %. Sur le mois juillet, le bilan fait apparaître une moyenne journalière de 120 enfants. Une quinzaine d'animateurs se sont succédé pour s'occuper de tout ce petit monde.

Les temps forts ont été les sorties à Walibi, au Bois des lutins, à la Ferme de Justin, à Popcorn labyrinthe, à Ludogaïa. Au gymnase de Reventin-Vaugris, lieu d'accueil au quotidien, les enfants ont pu profiter de structures gonflables, avec un ventriglisse, un jeu de tir à l'arc, un *Koh-Lanta* géant avec Ambre Bourdon. François Rémy a proposé une animation sur le monde des abeilles. Un groupe de 15 enfants a aussi séjourné du 21 au 25 juillet à

Avignon. Au programme : visite de la ville, spectacles de rue lors du festival, sorties baignade et canoë.

Juste avant de retrouver l'école, une dernière semaine est proposée du 25 au 29 août. Par contre, celle-ci affiche déjà pratiquement complet. Le bilan de l'été 2025 sera donc positif.